

Nama Peserta Didik : Andhika Tama Nathaniel Sitanggang
Nomor Induk / NISN : 141501004/ 0074984077
Nama Sekolah : SD IGNATIUS SLAMET RIYADI
Alamat Sekolah : Jl. Gatot Subroto No.221 Bandung

Kelas : 3B
Semester : 2 (dua)
Tahun Pelajaran : 2016-2017

1 SIKAP SPIRITUAL (KI - 1)

Sangat baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku, toleransi agama, dan baik dalam berdoa.

2 SIKAP SOSIAL (KI - 2)

Baik dalam kedisiplinan, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri dan dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih akan mampu meningkatkan sikap jujur.

3 PENGETAHUAN (KI - 3)

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	83	B	Baik dalam memahami keterlibatan dalam kegiatan masyarakat sebagai perwujudan kesadaran bahwa dirinya adalah anggota masyarakat. Baik dalam mengenal makna dan tata perayaan sakramen Baptis, Ekaristi dan Tobat sebagai tanda karya keselamatan Allah bagi manusia.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	90	A	Sangat baik dalam mengemukakan makna bersatu dalam keberagaman di lingkungan sekitar. Baik dalam memahami simbol-simbol sila Pancasila dalam lambang negara "Garuda Pancasila".
3	Bahasa Indonesia	84	B	Baik dalam mengidentifikasi lambang/simbol (rambu lalu lintas, pramuka, dan lambang negara) beserta artinya dalam teks lisan, tulis, dan visual. Baik dalam menggali informasi tentang perubahan cuaca dan pengaruhnya terhadap kehidupan manusia yang disajikan dalam bentuk lisan, tulis, dan visual.
4	Matematika	79	C	Baik dalam menjelaskan dan menentukan luas dan volume dalam satuan tidak baku dengan menggunakan benda konkret. Cukup dalam menjelaskan sudut, jenis sudut (sudut siku-siku, lancip, dan tumpul), dan satuan pengukuran tidak baku.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	-	-	-
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	-	-	-

4 KETERAMPILAN (KI - 4).

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	82	B	Baik dalam menghayati Sakramen Baptis, Ekaristi dan Tobat dengan baik. Baik dalam meneladani pemimpin dan menghayati tradisi masyarakat.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	85	B	Sangat baik dalam melaksanakan kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga dan warga sekolah. Baik dalam menceritakan arti gambar pada lambang negara Garuda Pancasila.
3	Bahasa Indonesia	85	B	Sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi tentang lambang/symbol (rambu lalu lintas, pramuka, dan lambang negara) beserta artinya dalam bentuk visual dan tulis menggunakan kosa kata baku dan kalimat efektif. Cukup dalam menjelaskan konsep delapan arah mata angin dan pemanfaatannya dalam denah dalam bentuk tulis dan visual menggunakan kosa kata baku dan kalimat efektif.
4	Matematika	87	B	Sangat baik dalam menyelesaikan masalah yang melibatkan penggunaan sifat-sifat operasi hitung pada bilangan cacah. Baik dalam menyajikan data berkaitan dengan diri peserta didik dalam bentuk gambar.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	-	-	-
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	-	-	-
7	Seni Budaya dan Prakarya	83	B	Baik dalam membuat karya seni montase dari berbagai media. Baik dalam menghias benda dengan gambar dekoratif.
8	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	85	B	Baik dalam mempraktikkan aktivitas jasmani untuk pengembangan koordinasi, ketepatan dan daya tahan statis tubuh melalui permainan sederhana. Baik dalam mempraktikkan kombinasi pola gerak dasar lokomotor dan manipulatif yang dilandasi konsep gerak dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau permainan tradisional.

5 MUATAN LOKAL PENGETAHUAN (KI - 3)

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Predikat	Deskripsi
9	Bahasa Sunda	75	C	Cukup baik dalam mengamati teks eksposisi tentang memanfaatkan energi untuk masa depan, dongeng tentang perilaku terpuji dan santun, serta tentang menjaga kelestarian lingkungan dalam bahasa Sunda secara lisan dan tulis.
10	Pend. Lingkungan Hidup	89	A	Sangat baik dalam menunjukkan sikap empati terhadap orang lain dan cara-cara memanfaatkan barang-barang bekas.
11	Bahasa Inggris	66	D	Cukup mampu menguasai materi kata depan, aktifitas sehari-hari, nama ruang di sekolah dan jenis-jenis pakaian.

6 MUATAN LOKAL KETERAMPILAN (KI - 4)

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Predikat	Deskripsi
9	Bahasa Sunda	72	C	Cukup baik dalam menjelaskan isi teks eksposisi tentang pemanfaatan energi untuk masa depan, dongeng (parabel) tentang perilaku terpuji dan santun serta tentang menjaga kelestarian lingkungan dalam bahasa Sunda yang baik.
10	Pend. Lingkungan Hidup	88	B	Baik dalam melakukan simulasi cara menghadapi bencana alam dan membuat hasil karya barang bekas
11	Bahasa Inggris	80	B	Baik dalam berkomunikasi tentang personal activities, clothes dan prepositions
12	TIK/ Komputer	78	C	Baik dalam mengolah gambar secara kreatif pada program Paint, dan menggunakan ikon, menu, mengolah dokumen secara kreatif pada program Ms Word

7 EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Capaian	Keterangan
1	Futsal	A	Sangat baik dalam penguasaan teknik menendang, menggiring, mengontrol bola serta kerjasama dalam permainan
2			
3			

8 PERKEMBANGAN FISIK, KESEHATAN, DAN PRESTASI

A PERKEMBANGAN FISIK DAN KESEHATAN

No	Aspek Fisik Dan Kesehatan	Keterangan	
		Semester 1	Semester 2
1	Tinggi Badan	-	129 cm
2	Berat Badan	-	27 kg
3	Pendengaran	-	Normal
4	Penglihatan	-	Normal
5	Gigi	-	Berlubang

B CATATAN PRESTASI

No	Nama Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

9 CATATAN PENGEMBANGAN DIRI

--

10 KETIDAKHADIRAN

Sakit	Izin	Tanpa Keterangan
-	-	-

Orang Tua / Wali

Karit
KARIT S

Bandung, 17 Juni 2017

Wali Kelas 3B

Meniama
Meniama Gen

Keputusan :

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan semester 2, peserta didik ditetapkan

naik ke kelas : 4 (Empat)
tinggal di kelas : -

Bandung, 17 Juni 2017

KEPALA KEMAS NIKOLAUS SLAMET RIYADI

